

石巻中学校の ESD 活動

〈活動の概要〉

・本校は、石巻山をはじめとして豊かな自然に恵まれており、自然・環境保護活動に取り組んでいる。また、地域とのつながりも深く、多くの地域ボランティアにも協力をいただきながら文化やスポーツ等の地域連携にも力を入れている。具体的には、茶摘み、石巻山・三ツ口池クリーン作戦、総合型地域スポーツクラブへの参加などの活動があげられる。

・活動の実際

① 文化と自然環境保護の活動（全校生徒）

本校周辺には茶の木が植えられており、生徒たちが中心となって世話をしている。茶摘みは約80年以上も続く伝統行事にもなっている。生徒たちはできたお茶を、「新茶を味わう会」で実際に飲み、自然の豊かさや大切さを感じている。また、お世話になっている地域の方々に、日頃の感謝の気持ちを込め、お茶を届けることで、地域との関わりも深めている。



② 環境にかかわる活動（全校生徒）

本校は生徒の地域でのボランティア活動を積極的にすすめている。その中でも最大のものが石巻山・三ツ口池クリーン作戦である。10年以上続くこの作戦は地域の自治会の草刈りのお手伝いから始まり、現在では地域の方や小学生とともに、石巻山のふもとの三ツ口池周辺の清掃活動になっている。この活動の成果として、今では三ツ口池周辺は以前よりきれいになり、地域の人々の活動の場として利用されている。



③ 地域とかかわる活動（全校生徒・地域）

本校には、総合型地域スポーツクラブ SKITS がある。地域の方がコーチとして一緒に活動してくれている。

主に日曜日の午前中に活動を行っている。部活動と連携した指導が行われ、石巻中学校の多くの生徒が SKITS に所属し、活動をしている。

